

OVACIONES

SABADO 6 DE JUNIO DE 2020 | NUMERO 25581 AÑO LXXIII

http://www.ovaciones.com

Todo es rojo; 110 mil casos 13 mil muertes

POR URBANO BARRERA

Transcurridos los primeros cinco días de la Nueva Normalidad todo el país continúa con semáforo rojo, reportó el director de Promoción de la Salud de la (SSa), Ricardo Cortés Alcalá.

La Secretaría de Salud (SSa) informó que hay 13 mil 170 muertes y 110 mil 26 casos positivos, desde que inició la pandemia, al sumarse 625 defunciones y 4 mil 346 casos.

Ver página 2

AMLO a Alfaro: si tiene pruebas que las presente

POR URBANO BARRERA

El presidente Andrés Manuel López Obrador respondió ayer al gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, y tras pedir que no se retracte, le exigió pruebas de las imputaciones que le hizo a él y a Morena de estar detrás del vandalismo en Guadalajara, luego de la muerte del joven Giovanni López.

Ver página 3

...y el gobernador le baja y llama a AMLO buen hombre

POR PATRICIA RAMIREZ

El gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro Ramírez, aseguró que sigue considerando que el presidente Andrés Manuel López Obrador es un hombre de bien, pero dijo que hay pruebas que desde la Ciudad de México y gente cercana a él es la que está apostando a la violencia para seguir manteniendo el poder y sus agendas personales.

Ver página 3

Integran el suyo y piden audiencia a López Obrador

Gobernadores no seguirán el semáforo federal

TEQUILA, Jalisco.- Ocho gobernadores aseguraron ayer que no acatarán el semáforo federal que indica la Secretaría de Salud, porque no les han consultado, como se acordó, y dijeron que decidirán el suyo para definir la estrategia ante la epidemia de Covid-19.

Los gobernadores de Guanajuato, Diego Sinhue Rodríguez Vallejo; Durango, José Rosas Aispuro Torres; Tamaulipas, Francisco Javier García Cabeza de

Vaca; Nuevo León, Jaime Rodríguez Calderón; Coahuila, Miguel Ángel Riquelme Solís; Michoacán, Silvano Aureoles Conejo, y Colima, José Ignacio Peralta Sánchez, se unieron a Enrique Alfaro, de Jalisco, y pidieron a Andrés Manuel López Obrador audiencia para discutir el tema.

A nombre de todos, el mandatario de Tamaulipas expresó solidaridad a su homólogo jalisciense por el conflicto con López Obra-

dor tras las protestas del jueves en Guadalajara, y respaldó la actuación prudente de la autoridad local para no caer en provocaciones.

Rechazaron el semáforo epidemiológico construido de manera unilateral, porque se ha violentado, por segunda ocasión, el acuerdo de definirlo en consenso con todas las entidades federativas. Señalaron que cada entidad federativa tendrá su semáforo y será el vigente.

Ver página 4

Reconoce AMLO ineficiencia en conteo de muertes

POR URBANO BARRERA

El presidente Andrés Manuel López Obrador reconoció que el conteo de muertes y contagios por Covid 19 en México es ineficiente.

Ayer, el subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell hizo lo mismo y acusó a los Estados de retrasar los reportes cuando los diagnósticos son cosa de horas.

Con ambas declaraciones queda claro que el problema no es de los medios de comunicación, sino de la ineficiencia de las autoridades, sea cual sea el motivo.

Ver página 4

Yucatán se desmarca y va a naranja

Ver página 4



VANDALIZAN EN CDMX Y POLICIA NO LOS DETIENE

Las protestas del jueves en Guadalajara, Jalisco, llegaron ayer a la CDMX. Los embozados que se dicen anarcos vandalizaron y no hubo detenidos. Una adolescente fue pateada y dos agentes fueron presentados en la Fiscalía.

Ver página 16



SEXTO DIA

Montaña a Alfaro... y le baja; CDMX: orden fue no detener a nadie

La elección 2021 ya comenzó.

Y la 2024.

No, no están tan lejos como parece.

La protesta del jueves en Guadalajara, Jalisco, por el asesinato de **Giovanni López Ramírez** a manos, presuntamente, de policías municipales de Ixtlahuacán de los Membrillos, alcaldía gobernada por **Eduardo Cervantes Aguilar**, del PRI, fue utilizada para enviarle un mensaje a **Enrique Alfaro Ramírez**.

El gobernador con los colores de Movimiento Ciudadano, priista de origen y hasta perredista, es, año y medio después de iniciado este sexenio, el que más ha destacado en la oposición.

Continúa en la página 2